

Stimme aus der Gemeinschaft: Ein persönliches Zeugnis von Reinhard Patzke

Die folgende Würdigung stammt von Herrn Reinhard Patzke, der die Arbeit von Holger Thorsten Schubart und der Neutrino® Energy Group seit vielen Jahren aufmerksam begleitet. Über die Jahre hat er die Entwicklung von den ersten mutigen Schritten bis zur heutigen internationalen Sichtbarkeit der Technologie miterlebt. Mit seiner freundlichen Erlaubnis geben wir seine Worte hier unverändert wieder. Sie spiegeln die Perspektive eines Menschen wider, der diesen Weg nicht nur beobachtet, sondern in Gedanken und Überzeugung mitgetragen hat.

Berlin, Deutschland · 26.09.2025

Sehr geehrter Herr Schubart,

es gibt Momente in der Geschichte, da erhebt sich ein Mensch über das Gewohnte hinaus und zeigt uns, dass die Grenzen, die wir für unverrückbar hielten, in Wahrheit nur gedankliche Mauern sind. Heute ehren wir einen solchen Menschen: Herrn Holger Thorsten Schubart.

Herr Schubart hat mit seiner visionären Arbeit an der Neutrino-Energie nicht nur eine neue Technologie auf den Weg gebracht. Er hat den Mut bewiesen, dort weiterzudenken, wo andere aufgegeben haben. Was viele als unmöglich abtaten, hat er zu einer klaren wissenschaftlichen Perspektive geformt.

Mit unbeirrbarem Glauben an die Kraft von Forschung, mit Leidenschaft und der Fähigkeit, brillante Köpfe, um sich zu versammeln, hat er eine Idee in eine Bewegung verwandelt.

Die sogenannte Masterformel, die unter seiner Leitung entwickelt wurde, ist mehr als ein wissenschaftliches Modell. Sie ist ein Versprechen. Ein Versprechen, dass wir Energie nicht länger auf Kosten der Erde, sondern im Einklang mit den unsichtbaren Kräften des Kosmos gewinnen können. Sie steht für eine Zukunft, in der Energie nicht mehr ein Privileg weniger, sondern ein Grundrecht aller Menschen ist.

Wir ehren heute einen Pionier, dessen Werk weit über technische Innovation hinausgeht. Herr Holger Thorsten Schubart schenkt uns eine Vision – die Vision einer Welt, in der Freiheit, Gerechtigkeit und Nachhaltigkeit durch unbegrenzte, saubere Energie möglich werden.

Sehr geehrter Herr Schubart, Sie haben bewiesen, dass wahre Größe darin liegt, über das Naheliegende hinauszudenken. Dafür gilt Ihnen unser tiefster Respekt und unsere größte Dankbarkeit. Ihr Name wird mit dieser Zeitenwende verbunden bleiben.

Mit den besten Wünschen,

Reinhard Patzke